



Städtisches Leibniz-Gymnasium • Breddestraße 21 • 45894 Gelsenkirchen

An die Schulgemeinde
des Leibniz-Gymnasiums

Gelsenkirchen, 26.06.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

das Schuljahr ist (fast) geschafft. Ich freue mich sehr, dass Ihre Kinder heute persönlich ihr Zeugnis in Empfang nehmen können und sich so noch einmal von ihrer Klasse und von ihrem Klassenlehrerteam verabschieden können.

Die Situation der vergangenen Wochen und Monate hat unser aller Leben beeinträchtigt und bestimmt unseren Alltag bis heute. Und auch wenn immer mehr Lockerungen Einzug halten, so sind die Zeichen leider nicht auf Entwarnung gestellt, angesichts aktuell steigender Infektionszahlen.

Wir haben als Schule auf die sich ständig ändernden hygienischen Anforderungen reagiert und das Lernen für unsere Schülerinnen und Schüler im besten Sinne gestaltet.

Auch wenn der Anfang nicht ganz ohne Stolpersteine ausgekommen ist, so haben wir mit unser Cloud und schließlich auch der neuen Lernplattform IServ eine Lösung gefunden, mit der wir zuversichtlich sind, auch im Falle eines erneuten Lockdowns unseren Schülerinnen und Schülern Unterricht digital zur Verfügung stellen zu können.

Mittlerweile nutzt der größte Teil unserer Kolleginnen und Kollegen auch in der jetzigen Situation bereits IServ, um mit ihren Klassen in Kontakt zu bleiben oder ganze Unterrichtsstunden durchzuführen.

Neben dem Unterricht auf Distanz haben wir im Rahmen der Vorgaben dafür gesorgt, dass alle unsere Jahrgänge so viel Unterricht wie möglich erhalten konnten, wobei wir diejenigen Kurse, für die ein Abschluss mittelbar oder unmittelbar bevorsteht wie die Q1 und den diesjährigen Abiturjahrgang, vorrangig mit Unterricht versorgt haben.

Dabei sind wir tatsächlich stolz darauf, dass das Abitur trotz der widrigen Umstände mit stetiger Desinfektion und Abstandsregelungen dennoch sehr gut verlaufen ist und wir am heutigen letzten Schultag unseren Schülerinnen und Schülern ihre Zeugnisse überreichen können. Dass dies in einem kleinen feierlichen Rahmen mit Laudatio, Musik und auch mit Begleitung von Eltern stattfinden kann, macht uns besonders glücklich, denn so haben wir die Gelegenheit, die Leistungen unserer Abiturientia2020 ein wenig gebührend zu würdigen.

Für die Zeit nach den Ferien ist laut der letzten Mail der Bezirksregierung vorgesehen, dass wir wieder in den Präsenzunterricht zurückkehren dürfen. Dabei soll der Unterricht in Stammgruppen abgehalten und die Zusammensetzung wie auch bisher dokumentiert werden, um eine mögliche Infektionskette direkt nachvollziehen zu können.

Es ist leider nicht davon auszugehen, dass die Krise in den nächsten sechs Wochen vollständig bewältigt werden wird. Um daher für mögliche Szenarien digitalen Lernens



Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft
der Schulen mit deutsch-englischem
Zweigsprachenzug in NRW



Breddestraße 21
45894 Gelsenkirchen

Telefon
0209/3864-640
Telefax
0209/3864-64200

schulleitung@leibniz-
gymnasium.net
<https://leibniz-gymnasium.net>

vorbereitet zu sein, treffen wir uns als Kollegium bereits in der letzten Ferienwoche, um weitere digitale Möglichkeiten auszuarbeiten und nicht zuletzt auch die Lehrpläne für das kommende Schuljahr in Anbetracht der aktuellen Ausfälle anzupassen.

Ich wünsche euch, liebe Schülerinnen und Schüler, und Ihnen, liebe Eltern jetzt eine erholsame Ferienzeit. Ich weiß, dass viele von euch auch ohne Präsenzunterricht viel und gut gearbeitet haben. Genießt jetzt die Ferien, ohne immer wieder in der Cloud nachzuschauen, ob neue Arbeitsaufträge eingestellt worden sind.

Erholt euch gut und sammelt Kraft für das nächste Schuljahr.

Herzliche Grüße und bleiben Sie und bleibt ihr gesund!

N. Eisenbraun